
11 -1(61 der Beilagen zu den Stenogr8phlschen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Geactzgebunasperiode 

Nr. 3~1'1IJ 

1989 -06- 0 8 

der Abgeordneten Dr. Preiß 
und Genossen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend aktive Maßnahmen zur Sicherung der österreichischen Waldbestän
de durch Aufforstung 

So wichtig die Feststellung und Isolierung von Faktoren ist, welche die 
österreichischen Wälder bedrohen und zum sogenannten Waldsterben beitra
gen, so ist mindestens ebenso bedeutsam, durch Aufforstungen größeren 
Stils zur Verjüngung und Sicherung der österreichischen Waldbestände beizu
tragen. 

Deshalb richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für 
Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra g e 

1. Hat sich die forstwirtschaftlich nutzbare Fläche in den letzten 10 Jah
ren verändert? 

2. Wie verläuft die Entwicklung in den einzelnen Bundesländern? 

3. Welche Aufforstungsprogramme existieren? 

4. Wie wird insbesondere die verstärkte Förderung von Laub- und Mischwald
aufforstungen konkret durchgeführt? 

5. Wie stehen Sie zur These, man müßte den Bauern in bestimmten Gegenden 
(z.B. Wienerwald) Landschaftspflegeprämien zahlen, um ein Zuwachsen von 
Wiesenflächen u.ä. durch Ausbreitung von Gehölzen zu verhindern? 
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6. Welche Pläne haben Sie, um die Aufforstung schlecht genutzter, schwer 
nutzbarer Böden bzw. von agrarischen Grenznutzenflächen zusätzlich vor
anzutreiben? 

7. Welche Maßnahmen planen Sie, damit Energieholzpflanzungen als eine Form 
alternativer Bodennutzung dazu beitragen, schwer verwertbare Überproduk
tionen zu reduzieren? 

8. Was wird getan, um die österreichische Forstpolitik an die Bedingungen 
des in Bildung begriffenen EG-Marktes anzupassen? 
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